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Spontan fällt mir ein die letzten Tage gelesen zu haben, dass einige 370 oder 390? Boards ein
Problem mit dem nicht beschreibbaren NVARM haben. Der Tenor ist ja letztendlich, dass ein
Intel System jetzt ein Selbstläufer ist und im Gegensatz dazu ein Ryzen System nicht das
absolut schwierige und Böse darstellt. In meinen Augen geht beides relativ gut.

Ja, das ist korrekt. Lightroom habe ich zwischenzeitlich mit Luminar 4 ersetzt, was mir auch
total gut gefällt. Das mit den Patches läuft ja bisher sehr zuverlässig, insbesondere nun mit
OpenCore.
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